

Informe Semanal

Coyuntura minera: foco local

06 de octubre de 2023

Dirección Nacional de Promoción y Economía Minera
Subsecretaría de Desarrollo Minero

Equipo de Trabajo
Dirección de Economía Minera
Lic. Jorge Matías González
Lic. Analía Corrales



Novedades en proyectos y operaciones nacionales¹

Estado del proyecto:

■ Producción
 ■ Construcción
 ■ Etapas Avanzadas: Eval. Económica Preliminar, Prefactibilidad y Factibilidad
 ■ Etapas Iniciales: Exploración Inicial y Avanzada
 ■ Cierre o Mantenimiento

SEMANA 06/10/23

06/10/23

Lundin Mining Corporation.

La Firma, a través de Jack Lundin, quien asumirá como director ejecutivo de la compañía, comunica que ofrecerán una participación de entre el 40% y el 50% en la mina **Josemaría**, ubicada en la provincia de **San Juan**, a casas comerciales japonesas y grandes mineras. En su primera entrevista desde que fue nombrado director ejecutivo, dijo que la compañía está realizando un análisis de riesgos antes de concretar socios estratégicos para ayudar a desarrollar la mina de cobre y oro Josemaría. “Nos gustaría llegar al mercado con un plan para ejecutar el desarrollo del proyecto que probablemente implique una asociación para ayudarnos a diluir el riesgo y brindar soporte con capital, apoyo técnico y político” dijo Lundin. Agregando que la empresa está abierta a negociaciones. [Más Información](#)

05/10/23

Recharge Resources Ltd.

La Empresa anuncia que ha recibido resultados muy favorables de porosidad y permeabilidad del análisis de testigos realizado por Core Laboratories en Australia en su proyecto de Salmuera de Litio, **Pocitos I**, en **Salta**. Los resultados se introducirán en los cálculos de estimación de recursos que actualmente está preparando WSP Australia. David Greenway, Presidente y Director Ejecutivo, comentó: “Me entusiasma ver que las cosas siguen evolucionando positivamente para el Proyecto de Salmuera de Litio Pocitos I. Estamos avanzando en todos los frentes con nuestro NI 43-101 inaugural, un estudio geofísico MT completado, un programa de perforación pendiente y una próxima estimación de recursos NI 43-101 planificada”. [Más Información](#)

03/10/23

Mirasol Resources Ltd.

La Firma anuncia que su socio, la Mina de Oro-Plata Cerro Vanguardia S.A propiedad de AngloGold Ashanti (92,5%) y FOMICRUZ S.E (7,5%), ha iniciado un programa de perforación en el Proyecto de Oro-Plata **Claudia**, ubicado directamente al sur de la Mina Cerro Vanguardia, en la provincia de **Santa Cruz**. El extenso proyecto de Oro-Plata Claudia, de 65.192 hectáreas, es un proyecto de oro y plata epitermal de baja sulfuración altamente prospectivo. En esta primera fase de perforación, se completarán más de 3.300 metros de perforación en 13 pozos que van de 100 a más de 400 metros de profundidad para probar las tendencias prospectivas de las vetas que son potencialmente extensiones del sur y/o tendencias paralelas del campo de vetas de la Mina CVSA. Se han identificado cinco tendencias de vetas prospectivas distintas en Claudia, incluyendo el Campo de Vetas Curahue y el Prospecto Río Seco. El potencial de exploración del proyecto Claudia, en particular a lo largo de las tendencias de Curahue y Río Seco, en gran medida no probadas, muestra un claro potencial de mineralización epitermal de oro-plata alojada en vetas al estilo Vanguardia. [Más Información](#)

03/10/23

Aldebaran Resources Inc.

La Compañía informa los resultados de todas las perforaciones no informadas de la campaña de campo 2022-2023 en el proyecto de cobre-oro **Altar**, ubicado en la provincia de **San Juan**. Todos los pozos encontraron mineralización y expandieron la huella mineralizada del proyecto en varios cientos de metros en múltiples direcciones. Actualmente se está planificando la campaña de campo 2023.-2024, con cuatro equipos de perforación ya asegurados. El camino al proyecto ha sido limpiado de la nieve del invierno y el campamento ha sido abierto y es completamente funcional. Se prevé que la empresa comience a movilizar los equipos de perforación al emplazamiento durante la próxima semana y que la perforación comience poco después. [Más Información](#)

¹Las novedades aquí incluidas son aquellas que, desde un criterio técnico, son consideradas relevantes siendo la fecha de corte semanal la del envío de este reporte. Las novedades incluyen hechos que puedan significar avances o postergaciones en el desarrollo de la cartera local y en el inicio productivo de proyectos mineros argentinos en todas sus etapas. La fuente de la información son publicaciones oficiales de las compañías operadoras disponibles al cierre de esta edición y la veracidad de los datos es exclusiva responsabilidad de las mismas. La escala de colores ubica al proyecto en la etapa de avance técnico en que se encuentra según lo declarado por las propias compañías en sus reportes públicos.



Novedades en proyectos y operaciones regionales¹

SEMANA 06/10/23

06/10/23

Condor Resources Inc.



La Firma anuncia que ha comenzado el programa inicial en su proyecto Pucamayo Este, ubicado en el Departamento de Ica, **Perú**. El programa inicial previsto será de un mínimo de 2.000 m, en un máximo de 15 pozos de perforación. Dicho programa está diseñado para explorar la extensión de las mineralizaciones de oro y plata epitermales de alta sulfuración identificadas en afloramiento, así como evaluar una zona aflorante de stockwork y alteración que se interpreta como un sistema de pórfido lixiviado asociado a una anomalía de oro y cobre. Ambos objetivos prioritarios se encuentran próximos entre sí. Ever Marquez, Vicepresidente de Exploración de Condor afirma: “Condor está entusiasmado de estar probando este objetivo de exploración excepcional y se compromete a continuar con la exploración minera responsable que ofrece un impacto positivo en las comunidades en las que vivimos y trabajamos”. [Más Información](#)

04/10/23

Lara Exploration Ltd.



La Empresa ha sido notificada por su socio Capstone Copper Corp. que tiene la intención de retirarse de su opción de ganar un interés del 70% en el Proyecto de Cobre Planalto de la Compañía, que se encuentra en la Provincia Mineral de Carajás, en el norte de **Brasil**. Desde que se convirtió en el operador del proyecto Planalto en marzo de 2023, Capstone ha completado otros 9.100 metros de perforación a diamantina, llevando el total del proyecto a 26.016 m. Lara anuncia los primeros resultados de este nuevo programa que une los objetivos Homestead y Cupuzeiro en un único cuerpo de mineralización que se extiende más de 1.000 m de norte a sur y varía de 200 m a 500 m de ancho de este a oeste. Lara espera recibir y publicar los resultados restantes de esta última perforación en los próximos meses y publicar una declaración de recursos inaugural en 2024. [Más Información](#)

04/10/23

San Lorenzo Gold Corp.



La Compañía proporciona los resultados de los ensayos del programa de perforación recientemente completado en la Zona Cabello Muerto de su propiedad insignia Salvadora, en **Chile**. El programa se llevó a cabo para dar seguimiento al pozo de descubrimiento de pórfido de oro-cobre perforado en 2022. El programa de Fase 4 2023 tiene como objetivo establecer una extensión del sistema. San Lorenzo anuncia que los pozos 1, 2 y 4 del programa 2023 Fase 4 confirmaron extensiones de alteración estilo pórfido que esperaban. El Sr. Walker, Vicepresidente de Exploración de San Lorenzo, declaró: “Evaluaremos estos nuevos resultados con más detalle para determinar los próximos pasos dado el potencial en la zona de Cabello Muerto de la propiedad Salvadora”. [Más Información](#)

Novedades en proyectos y operaciones del resto del mundo

04/10/23

Monumental Minerals Corp.



La Empresa anuncia los resultados del programa de perforación inaugural en el proyecto de elementos de tierras raras (REE) Jemi en Coahuila, **México**. A principios de julio, un equipo de perforación a diamantina comenzó a perforar las áreas de prospección de Veladora Norte y Sur para analizar las zonas con una alta frecuencia de diques y filones mineralizados con REE en la superficie. Además, se buscaron altos aeromagnéticos 3D a menos de 300 m de profundidad, interpretados como los cuerpos magmáticos que alimentaron las vetas, diques y filones observados en superficie. El programa concluyó el 18 de agosto de 2023 con un total de 2000 metros perforados en 14 pozos que oscilaron entre 50 y 321 metros de longitud. [Más Información](#)

03/10/23

McEwen Mining Inc.



La Compañía informa nuevos resultados de ensayos de la propiedad Stock, parte del complejo Fox, cerca de Timmins, Ontario, **Canadá**. Las investigaciones geológicas han identificado dos direcciones principales que controlan la mineralización en Stock., y ambas parecen originarse en la “Zona Ramp Portal”. Los resultados de 21 perforaciones a diamantina se reportan para tres áreas objetivo clave en el Proyecto Stock Oeste: “Ramp Portal Zone”, “Shallow Plunge” y “Steep Plunge”. Además hay dos resultados intrigantes que sugieren otras direcciones para el crecimiento de los recursos de Stock. [Más Información](#)

¹Las novedades aquí incluidas son aquellas que, desde un criterio técnico, son consideradas relevantes siendo la fecha de corte semanal la del envío de este reporte. Las novedades incluyen hechos que puedan significar avances o postergaciones en el desarrollo de la cartera local y en el inicio productivo de proyectos mineros argentinos en todas sus etapas. La fuente de la información son publicaciones oficiales de las compañías operadoras disponibles al cierre de esta edición y la veracidad de los datos es exclusiva responsabilidad de las mismas. La escala de colores ubica al proyecto en la etapa de avance técnico en que se encuentra según lo declarado por las propias compañías en sus reportes públicos.

